



MATERIA: TALLER DE REDACCION

NOMBRE DEL ALUMNO: CRISTIAN JERONIMO GUZMAN MORENO

NOMBRE DEL DOCENTE: CRISTIAN DAVID CORTES BERMUDEZ

GRADO: 1

GRUPO: LCPO7SSC0620-A

CARRERA: LIC. CONTADURIA PUBLICA

TRBAJO: ELABORAR UN TEXTO EXPOSITIVO DE CADA UNO DE LOS 3
EJEMPLOS DE TEXTOS EXPOSITIVOS: HISTORICO, PERIODISTICO Y ESCOLAR

FECHA Y HORA DE ENTREGA: 12/12/2020 - 8:00 A.M

TEXTO HISTORICO

Los daños de la bomba Atómica

Siempre es un bueno hablar de la bomba atómica para recordar y traer en memoria la historia más triste del hombre, sobre el lanzamiento de bombas atómicas en las ciudades japonesas del Nagasaki y Hiroshima por parte de los Estados Unidos. Pero más allá de lo recordar en si el momento, es de hablar de los efectos de la bomba atómica sobre los afectados. A lo que me refiero que a los japoneses no solo murieron de forma instantánea a 120.000, sino a los heridos en su momento, días, meses y años fueron muriendo más tarde por la radiación de las bombas atómicas que dejo casi 500.000 víctimas por consecuencia de los efectos atómicos.

Otro de los problemas que dejo las bombas atómicas es sobre, el clima, el medio ambiente donde se quedó muy contaminado y el daño que dejo sobre las infraestructuras para el sustento humano. Dicho que la radiación disminuye las defensas del organismo humano y, a su vez la posibilidad de infección de las heridas causadas y aumentando la tasa de mortalidad por las bajas defensas del organismo. En su efecto esa multitud de radiación es lo que hace las bombas nucleares y el arma más destructiva hasta en su momento.

La bomba atómica, en que aquel tiempo era el armamento nuclear creado a escondidas y que hoy en día ha cumplido exactamente 73 años y sigue siendo el más catastrófico recordado de la historia humana por los daños que dejo y muertos en gran cantidad.

TEXTO PERIODISTICO

Debido a las fuertes lluvias y tormentas que provoco el huracán ETA Y IOTA ha dejado graves afectaciones en Nicaragua, honduras y sur de México.

12 DE DICIEMBRE DE 2020.

El huracán ha dejado a familias nicaragüense y familias hondureñas sin casa, y a familias mexicanas del sur tal es, como Chiapas, en donde se vio muy afectado por el huracán ETA y posteriormente Nicaragua y a Honduras, es azotado de nuevo por el segundo huracán conocido como IOTA. Donde a ciertas familias ha dejado sin casas, por las inundaciones que provoco las fuertes lluvias del huracán.

Antes de que pasara el huracán IOTA, los meteorólogos advirtieron que el norte de Nicaragua y el sur de Honduras iba a estar en riesgo de inundaciones y deslaves. Por los vientos máximos sostenidos de 65 km/h (40 mph).

En donde la tormenta paso a unos 25 kilómetros al sur-suroeste de la capital de Honduras Tegucigalpa, y el caudal de los ríos aumento y se espera que en días se baje, para que las

familias que fueron evacuados, pudrieran regresar a sus casas. Y el sur de México (Chiapas), municipios como, Chilón, Sítala, Yajalón, Tumbala se han quedado incomunicados con sus familiares que están afuera, por las fallas de telecomunicaciones que ha interrumpido las inundaciones provocadas por el huracán ETA.

Y se espera que el Presidente AMLO, envíe apoyos a todas las familias del sur de México que han quedado sin casa por las extensas lluvias. Y que las carreteras que fueron dañadas se reparen lo más pronto posible.

TEXTO ESCOLAR

Ensayo sobre el aborto

Se trata de un tema muy polémico, pero se requiere de un análisis profundo. Aunque para muchos es fácil decir: “cada uno tiene el derecho de su vida, y, por lo tanto, puede decidir si terminar o no”. Sin embargo, al analizar bien este tipo de comentarios no reflejan verdaderos argumentos.

Por ejemplo, si una mujer caprichosa o por su condición económica decide abortar de forma interrumpida, ¿Qué se debe hacer? ¿hacer caso a lo que la mujer quiere para cumplir con su deseo para hacerla sentir feliz? De acuerdo a mi postura, en este caso, es negarle a esa persona lo que desea hacer. Porque todo bebe dentro del vientre de la madre tiene el derecho de nacer, aunque no haya nacido todavía, por los caprichos de la mama la beba no debe ser abortado, porque no tiene nada que ver con su capricho y condición económica de la mama.